

Francisco Velázquez

SECTOR

El crecimiento económico del estado de Querétaro, al cierre del año 2015, fue de 9.5 por ciento, mientras que el del país se ubicó en 2.5 por ciento, lo que significa que la entidad crece casi cuatro veces más que lo registrado en el país, afirmó el gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servián.

Al tomar protesta al XVI Comité Directivo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) delegación Querétaro, encabezada por Alejandra Vega Reyes, el mandatario estatal dijo que dicho crecimiento económico se debe al trabajo de los queretanos y de quienes invierten en la entidad.

Durante su discurso, se refirió a los recortes presupuestales del gobierno federal para este 2016; sin embargo, resaltó que habrá recursos para poner en marcha obras públicas, toda vez que se trabajó en ello desde diciembre del año pasado. En este sentido, señaló que en el presente año, aun cuando el gobierno federal anunció recortes presupuestales, el estado de Querétaro tendrá 5 mil 576 millones para obras y acciones.

"Esto, en beneficio de nuestro estado. Le he pedido al delegado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, al propio secretario y al subsecretario de Infraestructura, que las obras a licitar del gobierno federal, de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, sean ejecutadas por constructores queretanos, que no nos traigan constructores de fuera", declaró.

En cuanto a la seguridad, el jefe del Ejecutivo estatal destacó que el estado, según las calificadoras Fitch Ratings y Standard & Poor's, tiene la mejor calidad de vida del país y es la segunda entidad en percepción de paz.

En su oportunidad, la presidenta de la CMIC delegación Querétaro, Alejandra Vega Re-

Rinde protesta Comité Directivo de la CMIC

» La Cámara de la Construcción en la entidad será encabezada por Alejandra Vega Reyes

» La nueva líder dijo que este cargo representa un compromiso y responsabilidad con sus agremiados



Durante el acto, el gobernador dijo que la entidad crece casi cuatro veces más de lo registrado en el país. /foto: Fernando Ortiz

yes, dijo que, ser la primera mujer en encabezar al gremio de los constructores le representa un compromiso y responsabilidad con sus agremiados.

"Debo decir que quise ser presidenta de la CMIC porque sé perfectamente bien que cumplo con todas las características para

encabezar este gremio, veo por el bien común y la juventud que engloba mi empuje y mi pasión por construir un mejor Querétaro", destacó.

En su administración, agregó, construirá objetivos con base en acciones y no palabras, por lo que establecerá alianzas con los em-

presarios de experiencia, con las entidades públicas y privadas para fomentar las mejores prácticas desde una perspectiva diferente.

"Por eso, aprovecho esta oportunidad para pedirte, 'Pancho', Romy (secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas) y a todos los presidentes municipales,

que contraten a socios de la cámara para hacer la obra queretana", manifestó.

Añadió que promoverá la capacitación y la certificación para que los socios de la CMIC tengan ventajas competitivas y presenten las propuestas más viables y solventes; no obstante, pidió

» Debo decir que quise ser presidenta de la CMIC porque sé perfectamente bien que cumplo con todas las características para encabezar este gremio, veo por el bien común y la juventud que engloba mi empuje y mi pasión por construir un mejor Querétaro

Alejandra Vega
Dirigente de la CMIC queretana

a los agremiados tener calidad, compromiso y buenas prácticas en su labor como constructores y empresarios.

Indicó que, en su gestión, la cámara será incluyente y resaltó que el sector de la construcción es la segunda actividad económica en aportar al Producto Interno Bruto; además de que beneficia a 66 ramas de 72 de la actividad económica.

Durante el acto protocolario, se firmaron los convenios de Retención al Millar por la presidenta de la CMIC y los alcaldes de El Marqués, Corregidora, Colón, Pedro Escobedo, Pinal de Amoles y Querétaro, así como por la secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, el vocal ejecutivo de la Comisión Estatal de Aguas, el coordinador de la Comisión Estatal de Caminos y el director del Instituto de Infraestructura Física Educativa de Querétaro.